

Municipio recibe faja de terreno en Chaimávida

La Municipalidad de Concepción recibió del ministerio de Bienes Nacionales la faja que pertenecía a Concesiones de Ministerio de Obras Públicas en Chaimávida, área que estuvo tomada por largo tiempo, siendo foco de inseguridad para vecinos y en donde incluso se registró un homicidio en diciembre de 2023 que mo-

tivó la ocupación de la ruta por quienes residían en el sector.

La entrega en concesión de uso gratuito se hizo oficial en una ceremonia en el mismo lugar, encabezada por el alcalde Héctor Muñoz, el subsecretario de Bienes Nacionales, Sebastián Vergara, el seremi de esa misma cartera, Sebastián Artiga, la sere-



TERRENO EN CHAIMÁVIDA.

mi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas y Yasna Toledo, presidenta de la junta de vecinos del sector. ☺